



ADMINISTRATION, ÉCONOMIE, AGRICULTURE

Portrait de deux entreprises innovantes

Publié le 09 janvier 2019

Ce mois-ci paraît Territoire, le premier numéro du magazine de la Communauté de communes Vallée de l'Hérault sous sa nouvelle forme. Plus moderne, il met à l'honneur à la fois l'action des services de la communauté de communes, mais aussi les initiatives locales, qu'elles favorisent l'innovation, le lien social, ou encore le développement durable.

Dans les pages 12 et 13 de ce numéro, retrouvez les portraits de deux entreprises innovantes du territoire :

Zephyr Exalto

- ▶ Un ballon de 70 mètres de haut au Pouget ? Une innovation à découvrir en vidéo, l'immense (mais pas si fou !) projet de Zephyr Exalto, installé parc d'activités des Trois Fontaines. Pour plus d'informations, c'est par ici : zephyrendlessflight.com ↗

La ferme de l'Hort

- ▶ Lauréat du prix Acteur de la création économique du concours Graines d'agriculteurs, l'éleveur Simon Jansana innove avec ses chèvres parrainées à Argelliers...Plus d'informations sur www.lafermedelhort.fr ↗ ou sur www.demainjeseraipaysan.fr/graines-agriculteurs/finaliste/simon-jansana ↗ Découvrez dès maintenant le concept en vidéo !

PRÉCÉDÉ

Ferme de l'Hor Simon Jans

≡ RETOUR À LA LISTE



VALLÉE DE L'HÉRAULT
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT
BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ 04 67 57 04 50

@ CONTACTEZ-NOUS